

MEDIO: IMAGEN RADIO  
NOTICIERO: EN FIRME  
FECHA: 30/NOVIEMBRE/2018

### Fitch ratificó la más alta calificación a Fovissste

DAVID PARAMO: Fíjate que hoy vi una nota que me llamó muchísimo la atención. La tendencia, tú lo sabes, ahorita es poner a revisión o bajar la calificación de los papeles emitidos por el gobierno mexicano. Hoy al Fovissste, esa es una gran nota, al Fovissste le ratifican la calificación, queda “AAA (mex) vra” de Fitch, la más alta calificación que puede tener un emisor de deuda. Se la ratifican cuando todas están en revisión a la baja, cuando en todas dicen “vamos a ver si le bajamos y le recortamos”, Fitch Ratings dice que la calidad crediticia del Fondo de Vivienda es altísima.

Dice que subió la calificación stand alone a varias emisiones, dice el comunicado de prensa “El alza de las calificaciones y el cambio de perspectiva”, porque además los pasó a perspectiva positiva ...

ISRAEL BETANZOS: Cuando la moda es la perspectiva negativa.

DAVID PARAMO: Cuando tú ves en deuda soberana “mantengo la calificación, pero la pongo a revisión a la baja”. “Pemex, mantengo la calificación, pero la pongo muy a revisión a la baja”. Aquí dice que “el alza de las calificaciones y el cambio de perspectiva refleja la fortaleza financiera que ha adquirido el Fondo en la actual administración a través del manejo responsable y adecuado de los activos de los trabajadores”. Este es el comunicado de Fitch.

Yo creo que es una de esas grandes noticias. Si al Fondo de Vivienda para los Trabajadores al Servicio del Estado le pasa, es que lo hicieron muy bien. Yo creo que Luis Antonio Godina, el manejo que tuvo Godina del Fovissste, fue verdaderamente de excelencia.